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Prefeitura vai remover vagas 
de estacionamento no centro

(PSDB) esclareceu ontem que a 
medida deve ser adotada no futuro. 
No entanto, a administração mu-
nicipal vai iniciar nesta sexta-feira 
a primeira etapa da remoção, que 
ocorrerá nas ruas Coronel Souza 
Franco e Capitão Manoel Caetano. 
Cidades, página 5

Feriado

675 motoristas 
são autuados 
em rodovias
Cidades, página 4

Cristiane Sant'Anna de Farias, de 
33 anos, morreu logo após ser atro-
pelada por um ônibus, ao cair da 
garupa da moto onde estava, que 
havia atingido um pedestre, ante-
ontem, na avenida Lourenço de 
Souza Franco. Polícia, página 8

Jundiapeba

GARUPA 
CAI E MORRE 
ATROPELADA

Saúde

Unica de Jundiapeba terá ala 
de cirurgia até junho de 2018
Construção do bloco cirúrgico na unidade começará 
em julho e deve levar oito meses. Cidades, página 3

A Secretaria Municipal de Cultu-
ra está com inscrições abertas para 
o workshop "Gestão e Elaboração 
de Projetos Culturais", que será 
realizado no dia 4 de julho, das 8 
às 17 horas. A atividade é gratuita. 
Variedades, página 10

Gestão de Projetos

CULTURA FAZ 
INSCRIÇÕES 
PARA CURSO

Mogi sedia hoje fórum sobre lixo
CONDEMAT

Evento tem como objetivo debater a problemática 
e também possíveis soluções. Cidades, página 6

Um estudo encomendado pela 
Prefeitura de Mogi das Cruzes apon-
tou que as vagas de estacionamento 
das ruas Coronel Souza Franco e 
Barão de Jaceguai, na região cen-
tral, precisam ser retiradas para 
promover uma maior fluidez do 
trânsito. O prefeito Marcus Melo 

Suzano

Frente de 

Trabalho atrai 

800 pessoas
Cidades, página 7

ACMC

BANCO DO 
POVO VAI 
ATÉ QUINTA
A equipe do Banco do 
Povo estará na Associação 
Comercial entre hoje e 
quinta-feira. Os profissionais 
levarão orientações sobre 
linha de crédito e processos 
de financiamento.

Cidades, página 5

Prefeito cumprimentou pacientes do Unica durante evento para anúncio da obra na manhã de ontem
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Rua Cel. Souza Franco terá 26 vagas excluídas entre as ruas Pe. João e Presidente Rodrigues Alves

Daniel Carvalho

Guilherme Berti/PMMC
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Bloco Cirúrgico começará a 
funcionar até junho de 2018 

Secretário Cusatis afirmou que procedimentos oferecidos serão mais complexos do que os realizados pela Unica
AMPLIAÇÃO

O prefeito Marcus Melo 
(PSDB) anunciou a constru-
ção do Bloco Cirúrgico da 
Unidade Clínica Ambulatorial 
(Unica) em Jundiapeba. A 
expectativa é de que as obras 
sejam iniciadas em julho e 
concluídas em oito meses. 
O local terá a capacidade 
para realizar 100 cirurgias 
por mês a partir do fim do 
primeiro semestre de 2018. 
Ao todo serão investidos 
R$ 841 mil para construir 
o prédio. 

O Bloco Cirúrgico con-
templará cirurgias de pe-
queno e médio porte, as 
quais os pacientes poderão 
ter alta no mesmo dia da 
internação. No local serão 
realizados procedimentos 
de vasectomia, tratamen-
to cirúrgico de varicocele 
e hérnia umbilical, por 
exemplo. O novo prédio 
será integrado às salas ci-
rúrgicas que já existem 
na Unica. A unidade tem 
capacidade para realizar 
pequenos procedimentos, 
incluindo biópsia de mama, 
que ainda é feita. No en-
tanto, com a construção do 
Hospital Municipal de Mogi 
das Cruzes (HMMC), estas 
cirurgias foram transferidas 
para a unidade.

 Do valor que será utilizado 
para custear a construção do 
prédio, estão R$ 565.200,00 
do governo federal e 
R$ 276.416,91 de contrapar-
tida do município. Ao todo, 
o anexo terá 299 metros 
quadrados, contará com 
uma sala média de cirurgia, 
recuperação pós-anestésica, 
posto de enfermagem, sala 
de antissepsia, vestiários, 
além de copa, sala de espera, 
recepção e sanitários.

De acordo com o prefeito, 
um estudo realizado pela 
Prefeitura apontou a neces-
sidade de criação do serviço. 

“A Unica foi construída em 
2012 e atende a todos os 
moradores de Mogi. O novo 
serviço também dará esta 
oportunidade. Acredito que 

Prefeito disse que objetivo é que construção tenha início no mês que vem e que espaço fará 100 cirurgias/mês

o contrato com a construtora 
que ficará responsável pela 
obra já possa ser assinado 
na próxima semana e a 
construção tenha início 
em julho. O prédio deve 
começar a operar no fim do 
primeiro semestre de 2018. 
Os equipamentos serão 
adquiridos pela Secretaria 
(de Saúde) ou inseridos no 
plano de trabalho da Orga-
nização Social”, explicou.

 Segundo o secretário 
de Saúde Marcello Cusa-
tis os procedimentos que 
serão oferecidos terão uma 
complexidade maior que 
os realizados pela Unica. 

“Vamos operar pequenas 
varizes e cirurgias de hér-
nia, por exemplo. Iremos 
contratar anestesistas para 
acompanhar a recuperação”, 
acrescentou. Ele defendeu 
que o pacto hospitalar seja 
revisto e citou que o HMMC 
está internando um número 
maior de crianças, o que 
impacta nos outros leitos 
e nas cirurgias.

Orçamento 
Durante o evento de lan-

çamento do Bloco Cirúrgico 
da Unica, primeira grande 
obra da gestão de Melo, o 
prefeito comentou a queda 
de arrecadação, que nesse 
ano deve ficar entre R$ 100 
e R$ 120 milhões menor 
que a esperada para o or-
çamento. “Só de manter os 
equipamentos de Saúde e 

Educação já é uma conquis-
ta. Vivemos um momento 
em que a transferência 
do governo estadual caiu 
5%. Temos que trabalhar 
para que a população não 
tenha descontinuidade nos 
serviços”.

 O prefeito garantiu que 
as obras que estão sendo 
realizadas na cidade não 
serão afetadas. “Fizemos 
um contingenciamento 
de 15% no início do ano; 
só Educação e Saúde não 
foram afetadas. A falta de 
pagamento de tributos e de 
transferência fez com que 
a arrecadação caísse. Para 
minimizar isso, lançamos 
o Refis, acompanhando as 
obras, fiscalizando o ISS e 
o IPTU. Conseguimos, por 
exemplo, na ata de registro 
de preço para massa asfáltica, 
renegociar de R$ 316 para 
R$ 296 mil”, informou. 

A Prefeitura também 
baixou R$ 1,4 milhão o 
contrato da Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) 
do Oropó.

Luana Nogueira
Fotos: Daniel Carvalho

Cusatis: ‘Pacto 
hospitalar será revisto’.

Prefeitura fará mutirão 
de consultas de retorno

A Prefeitura de Mogi 
das Cruzes antecipará 
1,6 mil consultas com 
especialistas na Unidade 
Clínica Ambulatorial (Uni-
ca), em Jundiapeba. Os 
atendimentos serão para 
quatro áreas (cardiologia, 
endocrinologia, gastroen-
terologia e urologia). O 
mutirão vale para retornos. 
Os serviços serão realizados 
em 60 dias. A informação 
foi divulgada pelo prefei-
to Marcus Melo (PSDB) 
durante lançamento das 
obras do Bloco Cirúrgico 
da Unica.

 A Prefeitura vai dispo-
nibilizar 551 consultas 
de cardiologia, 199 de 
endocrinologia, 323 de 
gastroenterologia e 580 
de urologia. A equipe da 

Unica vai entrar em contato 
com os pacientes que aguar-
dam a consulta com estes 
especialistas. 

Desde que foi inaugurada, 
em 2012, a Unica já realizou 
189.101 consultas médicas, 
nas quais 121.598 de espe-
cialidades e 67.503 de aten-
ção básica, 5.500 pequenas 
cirurgias e 421.920 exames 
diagnósticos. De acordo com 
o prefeito, a escolha das 
especialistas atendidas pelo 
mutirão foi pensada segundo 
a demanda existente em 
Mogi. “Por meio do plano 
de trabalho conseguimos 
acompanhar e monitorar 
os serviços oferecidos. Se 
temos espaço para ampliar 
as consultas e antecipar, 
faremos isso”, esclareceu.

Durante o evento, o secretário 

de Saúde Marcello Cusatis 
aproveitou para atualizar 
o andamento do recadas-
tramento dos cartões do 
Sistema Integrado de Saúde 
(SIS). Dos 160 mil cadastros 
que tinham o endereço 
da sede da Secretaria de 
Saúde, no Mogilar, 16 
mil atualizaram a situa-
ção. Cusatis afirmou que 
até o momento nenhum 
cartão foi cancelado. A 
Procuradoria Jurídica da 
Prefeitura estuda a pos-
sibilidade da suspensão. 
Uma decisão deve ser 
anunciada até a próxi-
ma semana. O secretário 
Cusatis ressaltou que as 
pessoas que tiverem alguma 
pendência no cartão serão 
avisadas quando forem a 
uma consulta. (L.N.)
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possuem aterros sanitários. 
As outras dependem da ini-
ciativa privada.

três milhões de toneladas 
de resíduos e apenas de 
Guararema e Guarulhos 

Solange Wuo, coordenadora 
da Câmara Técnica.

A região produz, diariamente, 

Resíduos Sólidos, o qual vai 
apontar qual a melhor solução 
para o Alto Tietê”, ressalta 

Com painéis sobre Coleta 
Seletiva, Logística Reversa, 
Resíduos da Construção 
Civil e Planos Regionais 
de Resíduos, o Consórcio 
de Desenvolvimento dos 
Municípios do Alto Tietê 
(Condemat) realiza hoje o 
1º Fórum de Resíduos Só-
lidos do Alto Tietê, a partir 
das 9 horas, no teatro da 
Universidade de Mogi das 
Cruzes (UMC). 

Iniciativa da Câmara Téc-
nica de Gestão Ambiental, 
que reúne gestores das 11 
cidades consorciadas, o evento 
vai colocar em evidência a 
problemática dos resíduos 
nas cidades da região e buscar 
diretrizes para a elaboração 
do Plano Regional de Gestão 
de Resíduos Sólidos, com a 
definição de novas tecnologias 
e as melhores alternativas 
para destinação final.

A abertura será 9h30, com 
a presença dos prefeitos do 
Alto Tietê; do secretário de 
Estado do Meio Ambiente em 
exercício, Antônio Velloso 

Carneiro; do promotor de 
Justiça do Grupo de Atua-
ção Especial de Defesa do 
Meio Ambiente (Gaema), 
Ricardo Manoel de Castro; 
e do presidente da Associa-
ção Paulista de Municípios, 
Carlos Alberto Cruz Filho.

O Fórum terá quatro pai-
néis, sendo dois no período 
da manhã (Coleta Seletiva e 
Logística Reversa) e dois no 
período da tarde (Resíduos 
da Construção Civil e Plano 
Regional de Resíduos). Nas 
discussões estão confirmadas 
as participações de represen-
tantes da Associação Nacional 
de Catadores (Ancat), Insti-
tuto de Energia e Ambiente 
(IEE), Ministério Público, 
FecomércioSP, Associação 
Brasileira para Reciclagem 
de Resíduos da Construção 
Civil e Demolição (Abrecon) 
e do Instituto de Pesquisas 
Tecnológicas (IPT).

“A realização do Fórum 
visa reunir conteúdo para 
a construção do Plano Re-
gional de Gerenciamento de 

Fórum discute diretrizes para 
Resíduos Sólidos do Alto Tietê

Representantes do governo do Estado, Ministério Público, IPT e associações estarão presentes no encontro
CONDEMAT



Comissão se reúne para 
tratar sobre reformulação

Com o objetivo de apre-
sentar a minuta do projeto 
de lei que visa oficializar a 
reestruturação no quadro de 
servidores do Legislativo, a 
Comissão Especial que trata 
da reforma administrativa na 
Câmara de Itaquaquecetuba 
se reuniu na manhã de ontem, 
para apresentar a proposta 
aos vereadores.

A intenção é sugerir uma 
proposta de alteração do 
Plano para a Reforma da 
Estrutura Administrativa 
da Câmara de Itaquá para 
análise da presidência e do 
corpo jurídico da Casa de Leis.

De acordo com a presi-
dente da Comissão Especial 
na Câmara de Itaquá, ve-
readora Adriana Aparecida 
Félix (PSDB), a Adriana do 
Hospital, na reunião passada 
foram apreciados os ofícios 
contendo estudo de impacto 
financeiro e atual situação 
do quadro de servidores, 
após essa análise foi possível 
avançar com a proposta da 
minuta na reunião.

Itaquá

“Uma vez elaborada a pro-
posta solicitaremos um novo 
estudo de impacto financeiro 
e jurídico para que possamos 
seguir os trâmites legais, após 
essa fase e feitos os ajustes, 
o projeto irá para apreciação 
em plenário”, frisou Adriana 
do Hospital.

Instituída pela Portaria nº 
129, de 12 de maio de 2017, 
a Comissão Especial que trata 
da reforma administrativa no 
Legislativo, essa foi a quinta 

reunião do grupo composto 
ainda pelos vereadores Luiz 
Otávio da Silva (PTB), o 
Luizão, como relator e os 
vereadores David Ribeiro da 
Silva (PPS), o David Neto, 
Edson Rodrigues (PODE), 
o Dr. Edson, Valdir Ferreira 
da Silva (PSD), o Valdir da 
Farmácia e Armando Tava-
res dos Santos Neto (PR), 
o Armando Neto, e Cesar 
Diniz (PT do B), o Cesinha 
da Associação.

Vereadores debateram sobre necessidade de mudança

Gisele Santos/Divulgação
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 CRECHES
O prefeito Marcus Melo (PSDB) 
anunciará nos próximos dias 
um novo pacote de creches. 
Detalhes como número de va-
gas e bairros benefi ciados se-
rão divulgados na ocasião. As 
mais de 40 unidades entre-
gues pelo ex-prefeito Marco 
Bertaiolli (PSD) ainda não são 
sufi cientes para atender a de-
manda, que cresce a cada dia.

Daniel Carvalho

PACIENTE
O secretário de Saúde de Mogi, 
Marcello Cusatis, aproveitou 
ontem o evento de lançamen-
to das obras do bloco cirúrgico 
do Única de Jundiapeba para 
tirar um ponto de um de seus 
dedos. Ele fez uma biopsia re-
centemente e por isso teve 
uma pequena parte do dedo 
costurada.

ESPECTADORES
O que mais chamou a atenção 
é que o procedimento, apesar 
de simples, foi feito ao lado 
dos jornalistas presentes, en-
quanto o secretário dava en-
trevista. Sem qualquer ce-
rimônia, Cusatis inclusive 
chamou os repórteres para 
que o acompanhassem até a 
sala do médico.

20 ANOS
O curso de Odontologia da Uni-
versidade Braz Cubas com-

pleta 20 anos. Nesse período, 
formou mais de 670 profi s-
sionais e realizou mais de 118 
mil atendimentos na Clíni-
ca de Odontologia. Atualmen-
te, a universidade conta com 
19 turmas nos períodos matu-
tino e noturno, tendo 740 alu-
nos matriculados.

PRIMEIRO
Criado em 1997, foi o primei-
ro curso de Saúde na univer-
sidade e contou com 60 alunos 
ingressantes. Nessa época, 
as aulas eram realizadas ain-
da no prédio Didático, uma vez 
que o prédio da Saúde come-
çou a ser construído somente 
em 1999. O curso foi reconhe-
cido pelo Ministério da Educa-
ção (MEC) em maio de 2001.

AGASALHO
Os postos do Poupatempo, in-
clusive os de Mogi, Suzano e 
Itaquá, estão arrecadando pe-
ças de roupa que serão doa-
das para famílias carentes. 
A Campanha do Agasalho foi 
lançada em 25 de maio pela 
presidente do Fundo Social de 
Solidariedade do Estado, Lu 
Alckmin, e a meta é conseguir 
300 mil doações.

RANKING
Por enquanto, os postos da re-
gião, apesar do grande volu-
me de atendimentos diários, 
não lideram o ranking das ci-
dades mais participativas da 
campanha. Até o momento, as 
unidades que mais consegui-
ram doações foram São José 
do Rio Preto, Campinas, Ita-
quera, Carapicuíba, Catandu-
va e Caraguatatuba.

 TIAGO PANTALEON
 editor@moginews.com.br

CONTRACAPA
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Frente de Trabalho inscreve 
800 pessoas no primeiro dia

Prazo termina na próxima sexta-feira; inscrições estão sendo feitas no Complexo Poliesportivo Paulo Portela
SUZANO

O primeiro dia de inscrições 
para a Frente de Trabalho de 
Suzano atraiu quase 1 mil 
pessoas interessadas nas 40 
vagas abertas pela prefeitura. 
As oportunidades são para 
atuar na Secretaria Muni-
cipal de Serviços Urbanos, 
na prestação de serviços de 
manutenção e zeladoria da 
cidade. O salário será de R$ 
937 para uma jornada de 40 
horas semanais, sendo que 
oito serão destinadas a cursos 
de capacitação profissional 
oferecidos gratuitamente. Os 
interessados têm até sexta-feira 
para se inscrever e partici-
par do processo de seleção, 
que está sendo realizado no 
Complexo Poliesportivo Paulo 
Portela, das 9 às 16 horas.

A ação é organizada pela 
Secretaria Municipal de As-
sistência e Desenvolvimento 
Social, que prevê a abertura 
de mais oportunidades ainda 
em 2017. “Começamos com 
40 vagas, mas a previsão é de 

Muita gente compareceu ontem para concorrer a uma das 40 vagas oferecidas

termos mais 30 novas vagas 
até o final do ano”, adiantou 
o chefe da pasta Claudinei 
Valdemar Galo.

Até o meio-dia de ontem, o 
programa já havia feito mais 
de 400 inscrições, segundo 
informou o secretário. “Esta-
mos aguardando de 4 mil a 5 
mil inscrições até sexta-feira, 
quando termina o prazo. Cerca 
de 850 pessoas chegaram de 

manhã e aguardam serem 
chamadas por uma senha. 
Com a divulgação, acredito 
que mais pessoas venham a 
partir de amanhã”, estimou.

O jovem André de Oliveira, 
21 anos, está há um ano 

desempregado e se inscreveu 
na esperança de garantir uma 
renda fixa. “Eu trabalhava 
na área de vendas e também 
fazia serviços de ajudante 
geral. A necessidade me 
trouxe até aqui e espero 

conseguir uma oportuni-
dade”, disse confiante. “Já 
entreguei alguns currículos, 
mas a concorrência é grande 
por conta do aumento do 
desemprego”, avaliou.

Há três anos desempregada, 

Fernanda Fernandes
Fotos: Erick Paiatto

Valdemar Galo acredita 
que 4 mil se inscreverão

Esta é a última semana 
para a atualização do Cadas-
tro Habitacional de Suzano, 
referente ao programa federal 
Minha Casa, Minha Vida. A 
ação teve início em 22 de maio 
com o lançamento do portal 
online. A Prefeitura tem cerca 
de 18 mil cadastros e, até a 
manhã de ontem, pouco mais 
de 2 mil atualizações foram 
efetuadas, das quais 1.518 
foram finalizadas e 522 estão 
em processo e confirmação, 
segundo dados divulgados 
pela Secretaria Municipal 
de Planejamento Urbano e 
Habitação.

O objetivo da ferramenta 
online é ter um número real 
e evitar fraudes no sistema, já 
que o cadastro habitacional 
não é atualizado há oito anos. 
Por conta disso, o sistema 
conta com dados de pessoas 

Déficit habitacional pode cair 80%
Atualização

a expectativa de cadastros 
se concretizar, será possível 
trabalhar com uma estratégia 
para baixar significativa-
mente o déficit habitacional 
em Suzano”, informou, por 
meio de nota.

Para atualizar o cadastro, o 
cidadão tem que acessar o site 
da Prefeitura (www.suzano.
sp.gov.br). O novo sistema 
é antifraude e a finalidade 
é evitar vantagens durante 
o processo. Logo quando a 
página abrir, aparecerá um 
banner informando a ação, 
por onde o mutuário pode 
ter acesso. É necessário que 
ele tenha em mãos RG, CPF, 
Número de Identificação Social 
(NIS), comprovante de renda, 
número de telefone para 
contato, endereço atualizado 
e e-mail. O recadastramento 
será feito pela internet.(F.F.)

até sexta-feira, de 18 mil 
cadastros, a pasta atinja o 
total de, aproximadamente, 
2,5 mil atualizações.

O secretário Elvis Vieira 
destacou ainda que, atual-
mente, há 2,2 mil unidades 
populares em construção 
no município. “Por isso, se 

que já morreram, que não 
se enquadram no perfil ou 
que não precisam mais de 
moradias.

Com esse sistema, o déficit 
habitacional do município 
pode cair até 86,11%, já 
que a estimativa da Secre-
taria de Habitação é que, 

Programa federal beneficia milhares de famílias

Erick paiatto

A Prefeitura de Suzano, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Cultura, realizou 
no sábado o quarto encontro 
com a comunidade que visa 
à eleição do Grupo Gestor 
da Praça de Esporte e Cul-
tura (PEC). O equipamento 
deverá ser inaugurado no 
Jardim Gardênia Azul, na 
rua Teruo Nishikawa, no 
segundo semestre. As reuniões, 
que vão acontecer até 8 de 
julho, têm a prerrogativa de 
preparar a população para 
o pleito que vai definir os 
representantes do colegiado.

A reunião foi abrigada no 
Instituto Virtutis, ligado à 
Paróquia Santa Rita de Cássia, 
e contou com a presença 
do secretário de Cultura de 
Suzano, Geraldo Garippo, 
do padre Luís Hidalgo e 
de lideranças comunitárias 

Secretaria de Cultura continua a se 
reunir com comunidade de Suzano

Cultura e Participação Popular

da região norte da cidade 
envolvidas nas discussões 
em torno da entrega da PEC. 
Anteriormente, foram or-
ganizados encontros nas 
imediações do equipamento 
localizado no Gardênia Azul, 
na Casa de Candomblé Ifa 
Ewe e na Escola Municipal 
Sérgio Simão, no Jardim 
Europa.

Essas reuniões têm a fina-
lidade de compartilhar com 
a população providências 
quanto ao futuro do PEC, 
bem como desafios e suges-
tões, visando uma melhor 
utilização do local, que vai 
contar com quadras polies-
portivas, pista de caminhada, 
sala de Informática, sala de 
cinema, biblioteca, espaço 
para teatro e uma unidade 
do Centro de Referência de 
Assistência Social (Cras).

Maria José de Oliveira, 39, 
também está em busca de 
recolocação no mercado. “Eu 
atuo como doméstica, babá, 
diarista e cuidadora de idosos, 
mas está difícil conseguir 
trabalho. Tenho três filhos e 
recebo uma pensão de apenas 
R$ 300. Mas tenho fé de 
que vou preencher uma 
vaga hoje”.

Requisitos
Para participar da seleção, 

os candidatos devem ter no 
mínimo 18 anos. Para o ato 
da inscrição, é necessário 
levar documentos pessoais, 
como o RG, CPF, Carteira de 
Trabalho, Cartão do Programa 
de Integração Social (PIS), 
certidão de Nascimento ou 
casamento, título de eleitor, 
atestado de antecedentes 
criminais e comprovante 
de residência, constatando 
que o candidato à vaga mora 
no endereço há pelo menos 
um ano. Não será admitido 
mais de um beneficiário por 
núcleo familiar.
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e R$ 120 milhões menor que 
a esperada para o orçamento. 

“Só de manter os equipamen-
tos de Saúde e Educação já 
é uma conquista. Vivemos 
um momento em que a 
transferência do governo 
estadual caiu 5%. Temos 
que trabalhar para que a 
população não tenha des-
continuidade nos serviços”.

 O prefeito garantiu que 
as obras que estão sendo 
realizadas na cidade não 
serão afetadas. “Fizemos 
um contingenciamento 
de 15% no início do ano; 
só Educação e Saúde não 
foram afetadas. A falta de 
pagamento de tributos e de 
transferência fez com que 
a arrecadação caísse. Para 
minimizar isso, lançamos 
o Refis, acompanhando as 
obras, fiscalizando o ISS e 
o IPTU. Conseguimos, por 
exemplo, na ata de registro 
de preço para massa asfáltica, 
renegociar de R$ 316 para 
R$ 296 mil”, informou. 

A Prefeitura também 
baixou R$ 1,4 milhão o 
contrato da Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) 
do Oropó.

Prefeitura fará mutirão 
de consultas de retorno

A Prefeitura de Mogi 
das Cruzes antecipará 
1,6 mil consultas com 
especialistas na Unidade 
Clínica Ambulatorial (Uni-
ca), em Jundiapeba. Os 
atendimentos serão para 
quatro áreas (cardiologia, 
endocrinologia, gastroen-
terologia e urologia). O 
mutirão vale para retornos. 
Os serviços serão realizados 
em 60 dias. A informação 
foi divulgada pelo prefei-
to Marcus Melo (PSDB) 
durante lançamento das 
obras do Bloco Cirúrgico 
da Unica.

 A Prefeitura vai dispo-
nibilizar 551 consultas 
de cardiologia, 199 de 
endocrinologia, 323 de 
gastroenterologia e 580 
de urologia. A equipe 
da Unica vai entrar em 
contato com os pacientes 
que aguardam a consulta 

com estes especialistas. 
Desde que foi inaugurada, 

em 2012, a Unica já realizou 
189.101 consultas médicas, 
nas quais 121.598 de espe-
cialidades e 67.503 de aten-
ção básica, 5.500 pequenas 
cirurgias e 421.920 exames 
diagnósticos. De acordo com 
o prefeito, a escolha das 
especialistas atendidas pelo 
mutirão foi pensada segundo 
a demanda existente em 
Mogi. “Por meio do plano 
de trabalho conseguimos 
acompanhar e monitorar 
os serviços oferecidos. Se 
temos espaço para ampliar 
as consultas e antecipar, 

faremos isso”, esclareceu.
Durante o evento, o se-

cretário de Saúde Marcello 
Cusatis aproveitou para 
atualizar o andamento 
do recadastramento dos 
cartões do Sistema In-
tegrado de Saúde (SIS). 
Dos 160 mil cadastros 
que tinham o endereço 
da sede da Secretaria de 
Saúde, no Mogilar, 16 
mil atualizaram a situa-
ção. Cusatis afirmou que 
até o momento nenhum 
cartão foi cancelado. A 
Procuradoria Jurídica da 
Prefeitura estuda a pos-
sibilidade da suspensão. 
Uma decisão deve ser 
anunciada até a próxi-
ma semana. O secretário 
Cusatis ressaltou que as 
pessoas que tiverem alguma 
pendência no cartão serão 
avisadas quando forem a 
uma consulta. (L.N.)

Atendimentos serão 
para cardiologia, 
endocrinologia, 
gastroenterologia 
e urologia

em julho. O prédio deve 
começar a operar no fim do 
primeiro semestre de 2018. 
Os equipamentos serão 
adquiridos pela Secretaria 
(de Saúde) ou inseridos no 
plano de trabalho da Orga-
nização Social”, explicou.

 Segundo o secretário 
de Saúde Marcello Cusa-
tis os procedimentos que 
serão oferecidos terão uma 
complexidade maior que 
os realizados pela Unica. 

“Vamos operar pequenas 
varizes e cirurgias de hér-
nia, por exemplo. Iremos 
contratar anestesistas para 
acompanhar a recuperação”, 
acrescentou. Ele defendeu 
que o pacto hospitalar seja 
revisto e citou que o HMMC 
está internando um número 
maior de crianças, o que 
impacta nos outros leitos 
e nas cirurgias.

Orçamento 
Durante o evento de lan-

çamento do Bloco Cirúrgico 
da Unica, primeira grande 
obra da gestão de Melo, o 
prefeito comentou a queda 
de arrecadação, que nesse 
ano deve ficar entre R$ 100 

O prefeito Marcus Melo 
(PSDB) anunciou a constru-
ção do Bloco Cirúrgico da 
Unidade Clínica Ambulatorial 
(Unica) em Jundiapeba. A 
expectativa é de que as obras 
sejam iniciadas em julho e 
concluídas em oito meses. 
O local terá a capacidade 
para realizar 100 cirurgias 
por mês a partir do fim do 
primeiro semestre de 2018. 
Ao todo serão investidos 
R$ 841 mil para construir 
o prédio. 

O Bloco Cirúrgico con-
templará cirurgias de pe-
queno e médio porte, as 
quais os pacientes poderão 
ter alta no mesmo dia da 
internação. No local serão 
realizados procedimentos 
de vasectomia, tratamen-
to cirúrgico de varicocele 
e hérnia umbilical, por 
exemplo. O novo prédio 
será integrado às salas ci-
rúrgicas que já existem 
na Unica. A unidade tem 
capacidade para realizar 
pequenos procedimentos, 
incluindo biópsia de mama, 

Luana Nogueira
p

que ainda é feita. No en-
tanto, com a construção do 
Hospital Municipal de Mogi 
das Cruzes (HMMC), estas 
cirurgias foram transferidas 
para a unidade.

 Do valor que será utilizado 
para custear a construção do 
prédio, estão R$ 565.200,00 
do governo federal e R$ 
276.416,91 de contraparti-
da do município. Ao todo, 
o anexo terá 299 metros 
quadrados, contará com 
uma sala média de cirurgia, 
recuperação pós-anestésica, 
posto de enfermagem, sala 
de antissepsia, vestiários, 
além de copa, sala de espera, 
recepção e sanitários.

 De acordo com o prefeito, 
um estudo realizado pela 
Prefeitura apontou a neces-
sidade de criação do serviço. 

“A Unica foi construída em 
2012 e atende a todos os 
moradores de Mogi. O novo 
serviço também dará esta 
oportunidade. Acredito que 
o contrato com a construtora 
que ficará responsável pela 
obra já possa ser assinado 
na próxima semana e a 
construção tenha início 

Bloco Cirúrgico começará a 
funcionar até junho de 2018 

Secretário Cusatis afirmou que procedimentos oferecidos serão mais complexos do que os realizados pela Unica
AMPLIAÇÃO
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TRIBUNA

 Agasalho

Os postos do Poupatem-
po do Estado, inclusive as 
unidades de Mogi, Suza-
no e Itaquá, estão arreca-
dando peças de roupa que 
serão doadas para famí-
lias carentes. A Campa-
nha do Agasalho do ser-
viço estadual foi lançada 
ofi cialmente em 25 de maio 
pela presidente do Fun-
do Social de Solidarieda-
de do Estado, Lu Alckmin, 
e a meta é conseguir 300 
mil doações.

 Ranking

Por enquanto os postos 
da região, apesar do gran-
de volume de atendimen-
tos diários, não lideram o 
ranking das cidades mais 
participativas da campa-
nha. Até o momento, as 
unidades do Poupatem-
po que mais conseguiram 
doações foram São José 
do Rio Preto Campinas, 
Itaquera, Carapicuíba, Ca-
tanduva e Caraguatatuba.

 Revitalização

Quase três meses após a 
Prefeitura de Suzano en-
tregar a reforma do Pron-
to-Socorro (PS) Municipal, 
com as alas de atendimen-
to reformadas e readequa-
das, a espaço agora está 
recebendo ações de revi-
talização externas.

 Pintura

O prédio onde é feito o 
atendimento, ao lado da 
Santa Casa, está receben-
do nova pintura, além de 
melhorias nos sistemas 
elétrico e hidráulico des-
de a semana passada. As 
ações estão sendo posta-
das nas redes sociais.
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AMERICANA
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Polícia Federal conclui que 
houve corrupção passiva 
em caso do presidente 
Temer e Rocha Loures. 

Presidente do BC diz 
que as reformas trazem 
resultados positivos para a 
política econômica

Clube americanense 
JucaJazz abre suas portas 
nesta terça-feira para 
receber o grupo

MÁRIO SÉRGIO CORTELLA JOÃO MANTOVANELLI

liberal.com.br

DIA DO DESAFIO 

P
h
e
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No limite 
do desgaste

Marcelo Rocha

Paulo Duarte
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Rogério Verzignasse
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PAINEL 
POLÍTICO

cidades@liberal.com.br
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PESQUISA. Na região, cidades 
investem menos de R$ 100 
per capita por ano em meio 
ambiente, diz estudo. PÁG.10

MEIO AMBIENTE

ÔNIBUS. Avaliação aprovou 
86% da frota. Baixada Santis-
ta, Campinas e S. Paulo tam-
bém foram avaliadas. PÁG.9

TRANSPORTES

DROGAS. Mais de 10 comu-
nidades terapêuticas de São 
José funcionam sem alvará e 
lutam por mais apoio. PÁG.8

CONTRA O CRACK

ÍNDICE
1º CADERNO  

BRASIL&

ESPORTES  

VIVER&  

BRASIL&

TEMER FAZ AÇÃO 
CONTRA JOESLEY

BRASIL&

POLÍTICA

EM UM ANO, 
ATÉ 40 VIAGENS 

PÁG.4

VALE+
ESPECIAL  S. JOSÉ TEVE AUMENTO NA TAXA DE ÓBITOS;  TAUBATÉ E JACAREÍ TÊM QUEDA 

PÁG. 3

NOVOS JATOS.  A Embraer fez voos de apresentação de suas novas aeronaves -- o jato E-195 E2 e o cargueiro 
militar Kc-390 -- ontem na França, durante a Paris Air Show. As duas aeronaves estão em fase de certificação. 
O E-195 E2 ganhou uma pintura especial na fuselagem, com o desenho de uma águia em seu bico.  BRASIL &

INDÚSTRIA AERONÁUTICA 

Embraer voa alto em Paris 
Divulgação

viver& Cultura. Caderno traz programação completa de filmes em cartaz nos cinemas do 
Vale do Paraíba, além de novidades  sobre os famosos e o mundo da televisão  PÁG.20

CINEMA.

PÁG.18

Morte 
trágica

esportes&

FUNDAÇÃO.

CAPA

esportes&
Brasileirão. 
Timão chega 
a 21 partidas 
sem perder 
e se mantém 
na ponta 
CAPA
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DEBATE. A Câmara de São 
José realiza, na próxima se-
gunda-feira, às 19h, audiên-
cia pública para discutir a 
LDO (Lei de Diretrizes Orça-
mentárias) 2018. Após apre-
sentação técnica do projeto, 
enviado pelo governo Felicio 
Ramuth (PSDB) ao Legislati-
vo, cada cidadão terá até três 
minutos para se posicionar. 
A proposta será votada até o 
fim do mês..
PREVIDÊNCIA

LICITAÇÃO. O governo Feli-
cio Ramuth (PSDB) definiu 
o Escritório Técnico de As-
sessoria Atuarial Sociedade 
Simples Ltda para analisar a 
situação do IPSM (Instituto 
de Previdência do Servidor 
Municipal). BRPEV e VPA 
perderam a licitação de R$ 
78.924. Ainda há prazo para 
recursos..

FINANÇAS CONTRATO NÃO PREVÊ VALOR FIXO, MAS SERVIÇOS SÃO EXECUTADOS E COBRADOS CONFORME DEMANDA

O prefeito de São José dos 
Campos, Felicio Ramuth 
(PSDB), e integrantes de 
sua equipe de governo irão 
realizar até 40 viagens na-
cionais e internacionais pe-
los próximos 12 meses.

A gestão tucana definiu 
que a empresa Uatumã Em-
preendimentos Turísticos, 
de Manaus (AM), ficará res-
ponsável pelo agenciamento 
de viagens, incluindo reser-
va, emissão, remarcação e 
cancelamento de passagens 
aéreas para a administra-
ção.

Serão até 30 viagens nacio-
nais em classe econômica e 
até 10 internacionais, com a 
possibilidade de embarque 
na categoria executiva. 

O contrato, firmado no fim 
de maio, não prevê valor 

João Paulo Sardinha
@jpsardinha

SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

A10
VIAGENS em classe 
econômica ou executiva 
é o limite definido pelo 
governo para os próximos 
12 meses de gestão 

fixo, mas os serviços são exe-
cutados e cobrados conforme 
a demanda solicitada. 

Selfecorp Viagens,  Vil la 
Agência de Turismo e Parodi 
Adyanna foram outras em-
presas interessadas no servi-
ço.

A Prefeitura de São José, 
em nota, que “a compra das 
passagens só será feita se for 
preciso e serve para qualquer 
funcionário.

O prefeito Felício viajou 
para Brasília (abril), Curitiba 
(maio) e Brasília (junho)”..

Nos ares. Prefeito Felicio Ramuth (esquerda) conversa com engenheiro Ozires Silva em evento no ITA

Claudio Vieira/PMSJC.

ha

CAMPOOOOSSSS

FUNCIONALISMO TRIBUNAL DE JUSTIÇA AGENDOU AUDIÊNCIA DE CONCILIAÇÃO PARA QUINTA-FEIRA; UNITAU JÁ ADMITE REVER POSIÇÃO

O Sindicato dos Servidores 
Municipais de Taubaté quer 
que o Tribunal de 
Justiça obrigue a 
Unitau (Universi-
dade de Taubaté) a 
conceder revisão sa-
larial para seus fun-
cionários esse ano. 
A ação, chamada 
de dissídio coletivo 
de greve, foi proto-
colada na semana 
passada.
No processo, a en-
tidade sindical sustenta que 
a revisão anual é garantida 

go “informou que há a possibi-
lidade de reavaliar a posição a 
respeito do reajuste salarial”.
Esse já é o segundo ano con-
secutivo em que a Unitau não 
concede reajuste salarial para 

pela Constituição Federal 
para se evitar a desvaloriza-
ção decorrente da inflação e 
garantir a irredutibilidade dos 
vencimentos. Presidido pelo 
vereador Guará Filho (PR), o 
sindicato pede que a revisão 
seja de 4,81%.

Nessa segunda-fei-
ra, o vice-presidente 
do TJ, o desembar-
gador Ademir Bene-
dito, agendou uma 
audiência de conci-
liação. O encontro 
será nessa quinta-
feira, às 15h, em São 
Paulo. Questionada 
pela reportagem, 
a Unitau informou 
que ainda não foi 

notificada sobre a ação. No en-
tanto, o reitor José Rui Camar-

Da redação
@jornalovale

TAUBATÉ

4,81
porcento
de revisão é o 
que foi pedido 
pelo sindicato 
na ação movida 
no Tribunal seus servidores. Hoje são 

1.325 funcionários, segundo 
o Portal da Transparência da 
universidade.
Em maio, essa situação levou 
servidores a realizarem um 

protesto em frente ao prédio 
da reitoria. Os funcionários 
pediam reajuste de 10,67% 
para compensar os dois anos 
sem revisão. A Unitau alega 
que teve queda na receita..

Pressão pode funcionar. Protesto de servidores em maio. Após ação, Unitau admite rever decisão

Divulgação
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DINHEIRO INVESTIGAÇÃO CHEGOU AO EX-NÚCLEO FINANCEIRO DA ENTIDADE

A comissão que investiga 
suposto desvio de verba na 
Fundação Pró-Lar, autarquia 
responsável pela política ha-
bitacional de Jacareí, vai ouvir 
um ex-integrante do núcleo fi-
nanceiro da entidade. Andrea 
Miguel Rocha Faro, que tra-
balhava como gerente de Fi-
nanças, será interrogada nesta 
terça-feira, às 15h, na Câmara.

O depoimento da ex-servido-
ra da Pró-Lar é considerado 
fundamental para o presidente 
da CPI (Comissão Parlamen-
tar de Inquérito), vereador Ro-
drigo Salomon (PSDB). Além 
de Andrea, a auxiliar Serviços 
Municipais da Pró-Lar, Sandra 
Maria da Silva, também parti-
cipará da oitiva.

“Essas pessoas são servi-
dores públicos que atuavam 
na área de contratação no 
ano passado e podem sanar 
várias dúvidas da comis-
são”, disse o tucano.

Na última semana, a CPI co-
lheu depoimento da atual pre-
sidente e do diretor financeiro 
da Fundação Pró-Lar. Eles afir-

Hernane Lélis
@hernanelelis

JACAREÍ
maram que empresas de mesma 
razão social, contratadas em 
2016, prestaram serviços distin-
tos que variavam desde a lim-
peza e capina em terrenos até 
manutenção em equipamentos 
de ar condicionado.

A comissão também já ouviu 
Bárbara Krysttal, diretora de 
Transparência da prefeitura, 
que apontou indícios de irregu-
laridades que ultrapassam R$ 
1,2 milhão em contratos firma-
dos entre a Pró-Lar e empresas 
prestadoras de serviços de ca-
pina e limpeza de terrenos.

Entre os indícios de irregu-
laridades estão o pagamento 
por serviços não realizados, 
sobrepreço de mais de 50% em 
alguns pagamentos, contrata-
ções de serviços que já eram 
realizados pela prefeitura e 
dispensa de licitação.

“É um tipo de conduta ad-
ministrativa que pode indicar 
fraude fiscal, uma vez que 
estes contratos poderiam ter 
sido realizados através de uma 

única licitação que envolves-
se o total de serviços a serem 
contratados e, posteriormente, 
a autarquia poderia requisitar 
sua execução conforme a de-
manda”, explicou Bárbara em 
depoimento à comissão

Além do vereador Rodrigo 
Salomon, A CPI é formada 
pelos parlamentares Abner 
de Madureira (PR), relator, 
e Juarez Araújo (PSD). A no-
meação dos integrantes ocor-
reu por meio da publicação 
feita no Boletim do município 
na edição do dia 26 de maio. 
Os trabalhos da CPI deverão 
ser concluídos no prazo de 
180 dias, contados da publica-
ção da Portaria.

AÇÃO.
O processo de investigação 

legislativa é acompanhado 
pelo promotor de Justiça da 
Cidadania de Jacareí, José 
Luiz Bednarski, que vai rece-
ber o relatório da CPI para a 
análise e possível oferecimen-
to de denúncia penal.

“Enquanto órgão de contro-
le de legalidade dos atos ad-
ministrativos, a Procuradoria 
deveria ter recebido essas 
informações, afinal, o maior 
interessado é o cofre público 
do Município”, apontou José 
Luiz Bednarski..

A1,2
MILHÃO de reais teria sido 
desviado da Pró-Lar, em 
2016, segundo relatório da 
diretoria de Transparência 
da prefeitura de Jacareí



Transparência
Segundo o vereador do PRB, 
uma CPI traria “transparên-
cia” para o caso. A afirmação 
foi feita nessa segunda-feira, 
enquanto o comunista usava 
a tribuna para relembrar a 
denúncia, que foi feita na 
semana passada.

Nomes
Carbonne disse que vai 
dar um prazo para que as 
pessoas que supostamente 
tentaram fraudar o Simube 
desistam das bolsas. Caso 
contrário, se aceitarem a 
bolsa, o comunista afirmou 
que irá divulgar o nome 
delas na tribuna.

Não precisavam
Segundo Carbonne, entre os 
nomes há pessoas ligadas à 
política taubateana e a famí-
lias tradicionais de Taubaté 
e Pindamonhangaba. “Quero 
acreditar que essas pessoas 
tiveram um lapso de memó-
ria”, disse o comunista.

Apuração
Tanto Douglas Carbonne 
quanto Nunes Coelho são da 
base aliada ao prefeito Ortiz 
Junior (PSDB). O comunista 
é líder do tucano na Câma-
ra. O dossiê feito por ele foi 
enviado para a prefeitura e 
para a Unitau (Universidade 
de Taubaté).

Refresco
O prefeito de São José dos 
Campos, Felicio Ramuth 
(PSDB), visitou o novo came-
lódromo. O centro popular 
de compras foi oficialmente 
aberto ontem. O tucano 
tomou água de coco em um 
dos boxes do local.

Esquenta
O Sindicato dos Metalúrgicos 
de São José dos Campos rea-
liza nesta terça-feira, às 10h, 
na praça Afonso Pena, um 
‘Esquenta pra Greve Geral’ 
do próximo dia 30. Em Ja-
careí, o ato dos sindicalistas 
será às 16h, na Praça Conde 
de Frontin.

Palestra
O jurista Luiz Flávio Gomes 
visita São José dos Campos 
na próxima segunda-fei-
ra, às 15h, onde fala sobre 
gestão pública e corrupção. 
A palestra, do movimento 
#Quero um Brasil Ético, 
acontece na Câmara.

Visita
O deputado federal Roberto 
de Lucena (PV-SP) esteve em 
Jacareí ontem pela manhã, 
onde se reuniu com o prefei-
to Izaias Santana (PSDB). A 
secretária de Governo, Clau-
de Mary de Moura, filiada ao 
PV, também participou do 
encontro.

Dormiu no ponto?
O governo Felicio Ramuth 
encaminhou à Câmara os 
dados estatísticos do trans-
porte coletivo de São José, 
relativos a abril e maio. No 
site da prefeitura, porém, só 
constam os dados relativos 
ao primeiro bimestre.

CPI do Simube
O vereador Nunes Coelho 
(PRB) sugeriu a criação de 
uma CPI (Comissão Parla-
mentar de Inquérito) para 
apurar a denúncia de Dou-
glas Carbonne (PCdoB) de 
que candidatos fraudaram o 
Simube (Sistema Municipal 
de Bolsas de Estudo).

Abre aspas:
“Nem entendo o que isso 
[projeto] pode mudar. Nós 
vetamos [a terceirização 
na saúde e na educação 
via OS], e terceirizaram do 
mesmo jeito”.

Bilili de Angelis (PSDB). 
Vereador de Taubaté

1622
votos

no total

 

Sim
27%

435 votos

Não
64%

1045 votos

talvez
3%

45 votos

Não sei
6%

97 votos

Enquete:
VOCÊ É A FAVOR DAS 
REFORMAS TRABALHISTA E 
PREVIDENCIÁRIA PROPOSTAS 
PELO GOVERNO TEMER?

Resultado até às 19h30 de 
ontem, quando a enquete foi 
retirada do site de O VALE. 
A enquete não tem valor estatístico.
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Oeditorial A carta
ou a vida co-
menta o au-

mento do número de
suspensões de carteiras
de habilitação de moto-
ristas sorocabanos e
mostra a necessidade de
uma fiscalização rigo-
rosa contra motoristas
imprudentes. O Brasil é
hoje o quarto país que
mais mata no trânsito
em todo o continente
americano. Pág. A3

O mau cheiro do córrego que 
cruza o Parque dos Espanhóis, na
Vila Assis, incomoda moradores 

próximos e frequentadores, 
que já fizeram abaixo-assinado

para pedir solução do problema ao
Saae. A autarquia informou que 
fará inspeção no local.Pág. A4

O Museu de Arte
Contemporânea de So-
rocaba (Macs) enfrenta
crise financeira e deso-
cupou ontem o Chalé
Francês, no Jardim
Maylasky. Sem patrocí-
nio, o museu pode fe-
char as portas. Pág. C1

O
preço do etanol nos postos de Sorocaba
é o mais baixo do ano. Em alguns es-
tabelecimentos chega a ser vendido a
menos de R$ 2,00 o litro. Segundo a

Agência Nacional de Petróleo (ANP), de janeiro
a junho de 2017, o preço médio do produto na
cidade caiu 17,5%, e passou de R$ 2,73 em ja-
neiro para R$ 2,25 na primeira quinzena de
junho. Ontem, havia postos que vendiam o li-
tro do etanol a R$ 2,04. Com a proporção
atualmente de 67% do valor do litro da gaso-
lina, o álcool voltou a ser vantajoso em Soro-
caba. A redução no preço do produto é reflexo
direto da safra da cana-de-açúcar. Pág. B1

Produto chega a ser vendido
abaixo de R$ 2,00 o litro em
alguns postos de Sorocaba

A Delegacia de In-
vestigações Gerais
(DIG) de Sorocaba apre-
sentou ontem um hac-
ker de 36 anos, acu-
sado de extorquir uma
empresa da cidade. Ele
foi preso em Bariri, na
região de Jaú. Pág. A8

FÁBIO ROGÉRIO

Moradores e 
comerciantes pedem
mais policiamento
para conter furtos

Magalhães

FÁBIO ROGÉRIO

moradores são obrigados 
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ERICK PINHEIRO (19/6/2015)

N
o retorno pós-fe-
riado, os vereado-
res de Sorocaba
terão uma pauta

cheia pela frente na 37ª

sessão ordinária do ano,
marcada para esta terça-
feira (20). São nada menos
que 20 projetos inte-
grando a ordem do dia en-
tre primeira e segunda
discussão, além de maté-
rias de votação única
como denominações de
vias e concessões de tí-
tulo, além de uma moção,
esta última manifestando
apoio ao prefeito de São
Paulo, João Doria (PSDB),
pelas recentes ações en-
volvendo a internação
compulsória de dependen-
tes químicos na Cracolân-
dia. A proposta é do presi-
dente da Casa, Rodrigo
Manga (DEM).

Entram em discussão
três projetos remanescen-
tes da última sessão, en-
tre eles, um que estabelece

São 20 projetos e
uma moção de
apoio ao
prefeito de São
Paulo pela
internação
compulsória de
dependentes da
Cracolândia

César Santana
cesar.santana@jcruzeiro.com.br

recer de inconstitucionali-
dade inicialmente, sendo
substituída por um se-
gundo texto, agora com
parecer favorável. Tam-
bém com manifestação
contrária da Comissão de
Justiça será votado o pro-
jeto de JP Miranda (PSDB)
que propõe a possibilidade
de negociação dos nomes
de espaços públicos junto
à iniciativa privada me-
diante pagamento, a con-
cessão dos chamados na-
ming rights.

Rede de ensino

Também em primeira
discussão serão aprecia-
dos quatro novos projetos
de lei. O primeiro deles es-
tabelece que os alunos da
rede municipal sejam
submetidos a exames of-

talmológicos e otorrinola-
ringológicos antes do iní-
cio de cada ano letivo a
partir de 2018. Pelo texto,
caso sejam identificadas
doenças que afetem a vi-
são ou audição dos alu-
nos, eles deverão ser en-
caminhados para trata-
mento na rede pública. O
projeto já teve o parecer
de inconstitucionalidade
derrubado em sessões
passadas. Já a proposta
de Hudson Pessini
(PMDB) que sugere a rea-
lização de convênios entre
a Prefeitura e creches par-
ticulares para o atendi-
mento de crianças que
não consigam vaga na
rede pública recebeu duas
manifestações contrárias
do Executivo, que consi-
dera a iniciativa inviável.

a política de atendimento
à gestante no Município,
impondo uma série de di-
reitos no que se refere ao

atendimento na rede pú-
blica de saúde. A proposta
é de Fernanda Garcia
(Psol) e havia recebido pa-
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Regina Helena Santos

O
número de casos
de sífilis congê-
nita — que passa
da mãe gestante

para o bebê — aumentou
86,7% em Sorocaba. En-
quanto em 2014 a cidade
fechou o ano com 30 diag-
nósticos positivos, em 2016
chegou a 56. Somente este
ano, de janeiro a maio, já fo-
ram 14 os casos no municí-
pio. Os dados, entretanto,
não subiram isoladamente.
Segundo o relatório Elimi-
nation of Mother-to-Child
Transmission of HIV and
Syphilis in the Americas:
Update 2016, da Organiza-
ção Pan-Americana da
Saúde (Opas), o progresso
que havia sido alcançado
em relação à transmissão
vertical da doença na Amé-
rica Latina e Caribe já não
se mantém. Nestas regiões,
os casos de sífilis congênita
mais que dobraram num
período de cinco anos — de
10.850 em 2010 para
22.800 em 2015, dos quais
85% no Brasil. 

Segundo o relatório, em
2015, 86% das gestantes
brasileiras com sífilis rece-
beram tratamento. Entre-

tanto, o número de crian-
ças nascidas com a doença
na América Latina e Caribe
ainda é de 170 para cada
100 mil nascidos vivos —
enquanto que a meta é 50.
Para o médico infectologista
Carlos Alberto Lazar, falhas
na realização do pré-natal
— ou sua não realização —
são os fatores que mais
contribuem para o avanço
da transmissão de mãe
para filho. “Pelo protocolo
do Sistema Único de Saúde
(SUS) o teste de sífilis em
gestantes deve ser feito no
primeiro e no terceiro tri-
mestre de gestação. Porém,
poderia ser feito nos três tri-
mestres”, opina. Se diag-
nosticada com a doença, a
mulher precisa ser tratada
com penicilina, para se cu-
rar e evitar a transmissão
ao bebê. No entanto, o par-
ceiro também deve receber
o antibiótico, pois muitas
vezes é portador da doença.
“E muitos homens se recu-
sam a se medicar, não que-
rem”, afirma Lazar. Isso
acontece, principalmente,
pela sífilis ser uma doença
silenciosa e assintomática
em grande parte dos casos.
Um dos poucos sinais que
provoca são feridas nos ór-
gãos genitais — mas não

são poucas as vezes que
elas nem se manifestam.
Assim, muitos homens não
acreditam que têm sífilis. 

Faltou medicação

Carlos Lazar conta que
também houve, nos últimos
dois anos, o registro de falta
de penicilina no mercado
mundial — o que teria con-
tribuído para atrapalhar o
tratamento da doença, já
que este é o antibiótico mais
eficaz para combater a in-
feção. O dado é confirmado
no relatório da Opas, que
registra que pelo menos
sete países relataram esta
ocorrência em 2015. Ainda
no universo da América La-
tina, o órgão internacional
aponta como responsáveis
pelo retrocesso no controle
da doença a resistência de
alguns profissionais de
saúde de tratar a sífilis em
nível primário (devido a
preocupações quanto aos
efeitos adversos de uso de
penicilina) e das pessoas,
em geral, de usar preserva-
tivos nas relações sexuais
— a forma mais eficiente de
evitar o contágio. 

Simples, mas perigoso

Ao mesmo tempo que a
sífilis é uma doença de tra-
tamento simples e com pos-
sibilidade de cura, a falta de
tratamento nas gestantes
aumenta muito o risco de
má-formação e até morte do
bebê. “Se a doença acontece
no primeiro trimestre,
maiores os riscos de má-
formação. Se for no terceiro
trimestre, muitas vezes a
criança nasce bem, mas
com a doença”, diz Lazar.
Esse bebê, assim que
nasce, precisa realizar exa-
mes de sangue e do líquor,
já que além da sífilis tradi-
cional há também a menin-
gite sifilítica. Detectada a
doença, o tratamento tem
que começar ainda no ber-
çário. Em algumas crian-
ças, a doença na mãe pode
provocar problemas mais
graves, de visão e audição,
por exemplo. 

A Secretaria de Saúde de
Sorocaba informou que a
rede municipal realiza o
teste para detecção da sífi-
lis durante o primeiro e ter-
ceiro trimestres de gesta-
ção. Os casos positivos são
comunicados ao Núcleo de
Vigilância Epidemiológica
do Programa Municipal
DST/AIDS, que acompa-
nha a mãe até o nascimento
do bebê. Essa gestante
passa a realizar seu pré-na-
tal no Serviço de Atendi-
mento Médico Especiali-
zado (Same) e este também
trata a criança após o nas-
cimento. A rede de saúde
municipal reitera, ainda,
que disponibiliza o trata-
mento com a penicilina em
todas as suas unidades,
bem como dos parceiros
destas gestantes, com in-
fectologistas da rede. 

EMIDIO MARQUES (29/2/2016)

Carlos Lazar: “Muitos homens se recusam a se medicar”

Doença avança
no Brasil e
médico diz 
que falhas no
pré-natal ou a
não realização
podem ser 
as causas
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A Secretaria de Igualdade e
Assistência Social e suplente de
vereadora do PMDB, Cintia de
Almeida, esteve no último dia 12
com a deputada do PHS, Clélia
Gomes, em visita ao CIM Mulher.
Clélia foi conhecer a entidade que
Cíntia gerenciava até assumir a
secretaria do governo José
Crespo (DEM). O fato chamou a
atenção de integrantes e vereado-
res do PMDB, por não ter convi-
dado deputado peemedebista
inicialmente para a visita e pior
ter recorrido à deputada do PHS
para ajudar a entidade.

Outro fato que teria chamado
atenção de lideranças peemede-
bistas neste final de semana, foi
o encontro entre a presidente do
PHS local, Thais Romão, com o
vereador Vitão do Cachorrão
(PMDB), durante o lançamento
do aplicativo do vereador inclu-
sive compondo a mesa na Câ-
mara Municipal. O vereador, em
vários projetos de iniciativa do
governo, tem votado contraria-
mente, o que tem gerado mal-es-
tar dentro da base.

Requerimento do vereador
Péricles Régis (PMDB) questiona
a Prefeitura sobre as incorpora-
ções aos salários dos servidores
públicos que passam um tempo em cargos comissionados. Péri-

cles é outro vereador que integra
o principal partido de apoio ao
governo Crespo, mas que não
tem deixado de criticar ações e
problemas apontados por muní-
cipes em plenário. “O nosso en-
tendimento é igual ao do Minis-
tério Público. É justo que o paga-
mento adicional seja realizado
enquanto o servidor ocupa um
cargo em comissão. Porém,
quando retornar à função origi-
nal, a lógica e o bom senso nos fa-
zem concluir que o adicional e
demais benefícios devem ser
imediatamente cancelados”, res-
salta o vereador.

Atualmente, o servidor com
mais de dois anos de efetivo exer-
cício, que tenha exercido ou ve-
nha a exercer, a qualquer título,

cargo ou função que lhe propor-
cione remuneração superior à do
cargo de que seja titular, ou fun-
ção para a qual foi admitido, in-
corporará um décimo dessa dife-
rença, por ano, até o limite de dez
décimos, e a partir de então,
mesmo que volte a sua função
original, mantém os vencimen-
tos da época de chefia. O docu-
mento questiona quem são
atualmente os servidores que
atuam nas funções originais
para as quais prestaram con-
curso e estão recebendo remu-
neração com adicionais incorpo-
rados por conta de cargos em co-
missão. O vereador quer saber
também, quanto a Prefeitura in-
veste mensalmente com as in-
corporações de servidores que
não atuam mais como comissio-
nados, e se existem estudos no
sentido de acabar com as incor-
porações.

Regulamento

JUVENTUDE E DROGAS

DOMINGOS BAPTISTELLA

DO FACEBOOK

Trabalhadores têm até o dia 30
para sacar o PIS

MARCELO DIAS 

Sete empreiteiras foram habilitadas para a disputa da li-
citação para a construção de uma unidade do Corpo de Bom-
beiros na zona norte de Sorocaba. Estão habilitadas as em-
presas Construtora Maxfox Ltda; Damo Engenharia; Cons-
trudaher Construções Ltda; CLM Construções e Empreen-
dimentos Ltda; Imprej Engenharia Ltda; Casagrande Servi-
ços e Construções; e Civil Engenharia e Construções Ltda.
As empresas agora terão prazo de cinco dias para recurso.
Em seguida, o processo de licitação segue com a apresenta-
ção de propostas para a implementação da obra. 

O novo posto será construído na avenida Itavuvu, esquina
com a rua Yara Pichiguelli de Abreu, em um terreno da Pre-
feitura, próximo à rotatória do bairro Vitória Régia. A área tem
1,5 mil metros quadrados e a construção será de 438 metros
quadrados. Para custear a obra, o município utilizará até R$
1,5 milhão, sendo R$ 1 milhão de recursos provenientes de
convênio com o Ministério da Justiça, com a contrapartida
da Prefeitura de R$ 413 mil.

FABIO RODRIGUES POZZEBOM / AGÊNCIA BRASIL (29/10/2010)

Cabral 11 vezes
O juiz federal Marcelo

Bretas, da 7.ª Vara Federal
Criminal do Rio de Janeiro,
aceitou ontem mais uma
denúncia contra o ex-gover-
nador do Rio, Sérgio Cabral
(PMDB). Agora, ele é réu em
11 processos. Essa denún-
cia havia sido apresentada
na sexta-feira (16), pelo Mi-
nistério Público Federal
(MPF), que acusa Cabral e
sua mulher, a advogada
Adriana Ancelmo, por lava-
gem de dinheiro com com-
pra de joias.

Marcelo

Andrade

WIKIMEDIA COMMONS

LUIZ SETTI / ARQUIVO JCS (13/6/2013)

No site www.jornalcruzeiro.com.br

No Facebook - www.facebook.com/jornalismo

ARQUIVO JCS

Notícia sobre saque do 
PIS é a mais vistas no site

�
Licitação para base dos bombeiros
na zona norte tem sete habilitadas
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Comissão da 
Área Azul visita 

São Carlos

Pág. A3

Reintegração de 
posse de favela 
depende de juiz 

Ação, ajuizada pela 
Prefeitura, em julho do 
ano passado, já está no 
gabinete do juiz da 1ª 
Vara da Fazenda para 
decisão sobre liminar que 
reintegra posse da área 
onde, hoje, estão cerca 
de 500 pessoas. Pág. A3

Divulgação

Ministro interino da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, Eumar Novacki esteve, ontem, em Rio Preto para o segundo workshop so-
bre o plano, no Estado de São Paulo. Durante visita, prefeito Edinho Araújo pediu R$ 500 mil para as estradas do município.     Pág. A3

Rio Preto sedia encontro entre 
ministro e produtores rurais 

Plano Agrícola e Pecuário

Rio Preto elege 
José Eduardo
Rodrigues, o 
presidente 

sangue verde
 Aclamado por unanimidade, José 
Eduardo Rodrigues comandará o 
Jacaré nos próximos dois anos e 
exaltou suas raízes alviverdes. "Nasci 
rio-pretense".                         Pág. A6

Jovem de 19 anos morre 
ao ser atropelado por um 

caminhão de cana em Cajobi

Brincadeira entre 
primos acaba em morte 
trágica em Mira Estrela

Pág. A5Pág. A5

Arquivo DHoje

PF indicia ex-
vereador por 

corrupção eleitoral

Maurin Alves Ribeiro 
(PCdoB) foi investigado 
pela Polícia Federal por 
distribuição de combustí-
vel em troca de adesivos 
da candidatura durante 
a campanha eleitoral de 
2016, quando obteve 
1.096 votos.     Pág. A3

Brasileiros serão analisados pelo Departamento de 
Imigração dos Estados Unidos. Embaixadas poderão 
solicitar senha de mídias sociais.            Pág. A4

Redes Sociais serão 
analisadas para liberar visto

Veja receitas 
saudáveis para as 
comidas típicas 
de Festa Junina
Especial “Baba de 

Quiabo” traz todos os 
tipos de delícias para 
comer de forma saudável 
nas Festas Juninas.

Pág. B6

Shows, teatro 
e dança agitam 
semana do Sesc 

Rio Preto
Portal do DHoje Interior 

mostra horários e agenda 
completa de toda a pro-
gramação, que é voltada 
para todas as idades e 
começam hoje.    Pág. A7

Foto: Marcelo Schaffauser

ESPORTE Impondo 51 pontos de vantagem sobre 
Ribeirão Preto, as meninas do basquete feminino do 
Rio Preto se recuperaram na Liga Regional.  Pág.A6 

Divulgação

Foto: Léo Roveroni/Assessiva Comunicação
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Rio Preto recebe ministro para 
encontro com produtores rurais

Rio Preto recebeu, ontem, o 
ministro interino da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento, Eu-
mar Novacki, durante segundo 
workshop do Estado de São 
Paulo do Plano Agrícola e Pecu-
ário - PPA 2017/2018. Durante 
a visita, prefeito Edinho Araújo 
pediu um recurso de R$ 500 
mil reais para recuperação 
e manutenção das estradas 
vicinais do município.

Segundo Edinho, o recurso  
é importante para o escoamen-
to da produção agrícola, ligada 
à agricultura familiar. Em res-
posta, o ministro afirmou que 
a liberação dos recursos de-
penderá de esforços políticos. 
“Hoje nós estamos com verba 
contingenciada. Agora tem 
que haver um movimento das 
lideranças políticas pra gente 
desbloquear isso”, afirmou. 
“Dentro das prioridades, vamos 
estabelecer. É possível que Rio 
Preto, obviamente, receba.”

Plano Agrícola 
Com R$ 190 bilhões, anun-

ciados pelo presidente da 
República, Michel Temer, a 
proposta do Plano Agrícola e 
Pecuário 2017/2018 é dividir 
os recursos de acordo com os 
desafios dos cerca de 208 mi-
lhões de produtores brasileiros, 
47 milhões só no Estado de 
São Paulo.

Com foco na agricultura da 
cana e nos médios e pequenos 
produtores, Rio Preto é uma 
das regiões que devem ficar 
com boa parte dos investi-
mentos, lançados em âmbito 
nacional. “É visível o esforço 
para aumentar o volume de 
recursos, baixar as taxas de 
juros e, principalmente, des-
burocratizar o crédito ao pro-
dutor”, finalizou o secretário 
de Agricultura, Pedro Pezzutto.

Francela PINHEIRO
redacao@dhoje.com.br

Comissão visita São 
Carlos para estudo

Francela PINHEIRO

Parlamentares que compõe 
a Comissão Especial de Vere-
adores (CEV), aprovada para 
fazer um estudo sobre a Área 
Azul de Rio Preto, estiveram, 
ontem, em São Carlos para es-
tudar a cobrança no município. 

Em vídeo divulgado pe-
las redes sociais, o vereador 
presidente da CEV, Celso Luiz 
de Oliveira (Peixão), do PSB, 
mostra o funcionamento da 
cobrança dividida por tem-
po e registrada por meio de 
parquímetros instalados nas 

calçadas. “Vai agregar ao 
bolso do usuário que pagará 
pelo que usa”, afirmou Marcia 
Caldas (PPS). “Rio Preto é uma 
cidade maravilhosa, mas atra-
sada nessa questão”, criticou 
Anderson Branco (PR). Para 
finalizar, Peixão garantiu que 
trará o modelo para o municí-
pio. “Vamos levar esse sistema 
para Rio Preto.”

CPI Sindicato
Ontem, Fábio Marcondes 

(PR) protocolou uma Comissão 
Parlamentar de Inquérito (CPI) 
para investigar as eleições do 
Sindicato dos Servidores Mu-
nicipais de Rio Preto.

ENCONTRO - Presidente da Faesp, Fábio Meirelles, secretário 

  CEV Área Azul



Polícia Federal de Rio Preto 
indiciou, ontem, o ex-vereador 
Maurin Alves Ribeiro (PCdoB) 
pelos crimes de corrupção 
eleitoral, artigo 299 do Código 
Eleitoral e omissão de informa-
ções na prestação de contas, 
artigo 350, durante a campa-
nha eleitoral de 2016. Outras 
duas pessoas que trabalharam 
na campanha com o ex-verea-
dor também foram indiciadas. 

Inquérito da PF foi entregue 
a 267ª Zona Eleitoral e agora 
ficará a cargo do Ministério 
Público (MP) oferecer denúncia 
à Justiça Eleitoral. Já Maurin, 
nega. “Já estava esperando. A 
PF fez a parte dela, mas não 
concordo com as acusações. 
Não comprei votos. Estou sen-
do injustiçado.”

Investigação
Maurin obteve 1.906 votos 

e não se reelegeu na chapa 
PT - PC do B. Como segundo 
suplente na votação, Mau-
rin foi acusado de distribuir 
combustível a eleitores que 
aceitassem colar adesivos de 
sua candidatura durante as 
eleições. Segundo as investiga-
ções, os eleitores interessados 
iam até uma madeireira onde 
as negociações eram feitas. 
Acordo fechado, uma requisi-
ção de combustível de R$ 50 
era entregue para que o eleitor 
trocasse no posto, onde o ade-
sivo era colado.

PF indicia Maurin 
por corrupção 

eleitoral 

Francela PINHEIRO

  Ex-vereador  Sessão vota 
reestruturação
de comissões 

De autoria da Mesa Diretora, o projeto faz 
uma reestruturação das comissões técnicas 
do Legislativo. Da reformulação, quatro das 11 
comissões foram incorporadas. O projeto faz 
parte de uma proposta de economia de gastos 
do presidente da Câmara, Jean Charles (PMDB)

Vereadores de Rio Preto 
votam na sessão da Câmara de 
hoje o projeto de resolução  da 
Mesa Diretora da Câmara que 
reestrutura as comissões téc-
nicas da Casa. Das atuais 11 
comissões, quatro devem ser 
incorporadas às sete restantes. 

Segundo o presidente da 
Câmara, coronel Jean Charles 
(PMDB), a proposta faz parte 
do projeto de cortes de gastos 
da Câmara, aprovado pelos 
vereadores. “O projeto de re-
solução de hoje apenas regu-
lamenta o que já foi aprovado 
na reestruturação, junto com 
corte dos cinco cargos. Uma 
economia de mais ou menos 
um milhão/ano”, afirmou Jean 
Charles. 

Em março deste ano, o 
vereador Marco Rillo (PT) levou 

até o Ministério Público um
dossiê sobre gastos dessas
comissões. Segundo levanta-
mento do petista, R$ 1,7 mi-
lhão foram gastos, entre 2015
e 2016, pelas 11 comissões.
Apesar da denúncia, a promo-
toria decidiu não investigar as
despesas. 

Votação
Na ordem do dia os verea-

dores também devem analisar
o projeto do vereador Fábio
Marcondes (PR) para o Poder
Público instituir o Diário Oficial
do Município on-line. Sem
prever as despesas do projeto,
a proposta foi considerada in-
constitucional por um parecer
jurídico do Legislativo que tam-
bém deve ser analisado pela
Câmara. Vereadores também
deve votar outras nove pro-
postas, entre elas, dois vetos
do Executivo e o projeto de lei
orçamentária 2018.

Francela PINHEIRO
redacao@dhoje.com.br
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Vereador cobra prefeitura conserto de buracos em ruas da cidade

O vereador  Jose  Car los 
Porsani  (PSDB)  es tá  co-
brando a Prefeitura Munic-
ipal urgência em relação a 
quantidade de buracos que 
aumenta a cada dia pela 
cidade, tanto é a quanti-
dade de reclamações que 
a população tem levado ao 
Vereador, seja em bairros 
per i fé r icos  ou  no  cent ro 
da cidade os buracos estão 
trazendo muitos prejuízos e 
transtorno a população de 
Araraquara.
S e m p r e  q u e  u m a  n o v a 

administração toma posse 
o novo Prefeito traça algu-
mas prioridades,  segundo 
o Prefeito Edinho Silva,  os 
buracos das ruas da cidade 
era um dos problemas deix-
ados pela administração an-
terior e que seria resolvido 
o mais rápido possível. Ao 
que parece a quantidade de 
buracos nas vias da cidade 
aumenta a  cada dia e  as 

equipes destinadas a esse 
trabalho não estão dando 
conta, aumentando assim a 
quantidade de buracos por 
toda a cidade.
“Já encaminhei vários re-

querimentos e indicações 
ao Poder Público pedindo 
urgênc ia  no  t raba lho  de 
“Tapa  Buracos”  es tamos 
pedindo repetidamente uma 
solução ao Prefeito Munici-
pal, o setor competente vem 
pedindo paciência, só que 

a população não pode es-
perar e nem arcar com os 
prejuízos em seus veículos 
ao passar em tantos buracos 
nas ruas da cidade. Isso é 
responsabilidade da Pre-
feitura e não do cidadão”, 
completa Porsani.
Alguns bairros como Jar-

dim das  Estações ,  Santa 
Angel ina e   Jardim Uni-
versal   convivem com os 
mesmos buracos há muitos 
anos sem solução.
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Há muito tempo o vereador 
Edio Lopes busca uma solução 
para as pontes que desabaram 
após as chuvas no início de 
2016
 Em abril deste ano, o vereador 

Edio Lopes (PT) esteve no As-
sentamento Monte Alegre com 
o secretário de Obras, João Ber-
nal, para resolver a questão das 
pontes que caíram após as chu-
vas no início do ano passado. Na 
tarde dessa segunda-feira (19), 
os dois retornaram aos locais 
acompanhados de membros 

Edio quer urgência na reforma de 
pontes quebradas no Monte Alegre

da Guarda Civil Estadual e da 
Guarda Civil Municipal.
 “Os moradores precisam 

andar diversos quilômet-
ros depois que as pontes 
caíram, eles  estão isola-
dos”, lembrou Edio. “Pre-
cisamos resolver essa situ-
ação ,  que  s e  a r r a s t a  há 
mais de um ano, o quanto 
a n t e s .  Va m o s  a g u a r d a r 
agora os estudos da Def-
esa Civil  do Estado para 
so luc ionarmos  logo  esse 
problema”, completou.

Edio Lopes esteve no Assentamento Monte Alegre

Prefeitura realiza obras de melhorias no prédio do NGA3
Em menos de uma semana, a 

Prefeitura realizou obras pon-
tuais de melhorias no NGA-3 
(Núcleo de Gestão Assistencial), 
localizado na Avenida José Bon-
ifácio, esquina com a Rua Padre 
Duarte, no centro de Araraquara.

 Através da equipe de ma-
nutenção da Secretaria Munici-
pal de Saúde, foram substituí-
dos, na semana passada, os pi-
sos da recepção e dos banheiros 

deverão ser concluídos outros 
reparos em mais dois banheiros 
utilizados pelos usuários do NGA3.

 Além do pessoal da Saúde, 
também atuaram nessas obras 
oito reeducandos do Centro de 
Ressocialização de Araraquara, 
por meio do convênio para projeto 
de reinserção social e produtiva 
assinado pelo prefeito Edinho e 
a SAP (Secretaria Estadual da 
Administração Penitenciária).

desse setor do prédio, com a 
colocação de piso frio em lugar 
do antigo paviflex. A recepção 
do NGA-3 também ganhou 13 
novas longarinas, com cinco 
lugares cada (para melhor aco-
modação dos usuários), além de 
oito novas cadeiras.

 Além disso, ainda nos banhei-
ros da recepção foram instaladas 
novas saboneteiras e novas pape-
leiras. E até o fi nal desta semana, 



Justiça pode interferir na preservação 
da memória ferroviária em Araraquara

Chediek e grupo da cidade lutam para preservar locomotivas da operação “limpa pátio”

Um grupo de pessoas que 
lutam pela preservação 
da história da ferrovia 

na cidade de Araraquara luta 
para preservar duas loco-
motivas e mais um carro de 
passageiros, de serem comple-
tamente cortados por alicates 
hidráulicos e maçaricos. O 
desmonte faz parte da oper-
ação “limpa pátio” e ocorre 
por conta de uma Ação Civil 
Pública, iniciada em 2013, 
que determina que vagões e 
locomotivas abandonados na 
área urbana de Araraquara 
sejam retirados destes locais, 
pois causam diversos transtor-
nos à população. O Departa-
mento Nacional de Infraes-
trutura de Transportes – DNIT, 
responsável hoje pelo acervo 
não utilizado pela conces-
sionária do serviço de trans-
porte ferroviário determinou 
a destruição do patrimônio 
inservível.

 O vereador Elias Chediek 
entrou em negociação com a 
Prefeitura e a Rumo Logística 
– concessionária do serviço 
do transporte ferroviário que 
passa por Araraquara, onde 

utiliza oficinas e pátio de 
manobras ,  para  que  duas 
locomotivas – Elétrica V8 e 
GP Diesel – e mais um carro 
de passageiros possam ser 
preservados e colocados em 
exposição na Gare da Estação 
de Ferroviária de Araraquara, 
para visitação pública.

 
Trabalho artesanal 

de reforma
 
Chediek, Geraldo Godoy – 

representante da Associação 
Brasi leira de Preservação 
Ferroviár ia  (ABPF),  Rod-
rigo Verardino De Stéfani 
- Gerente de Operação da 
RUMO ALL em Araraquara e 
Fabiana Virgílio - coordena-
dora de Acervos e Patrimônio 
Histórico da Prefeitura es-
tiveram reunidos na segunda-
fe i ra ,  d ia  19,  procurando 
caminhos  para  re t i ra r  da 
lista do desmonte os veículos 
que interessam à memória 
f e r rov iá r ia .  Por  con ta  do 
aniversár io  dos  200 anos 
da cidade de Araraquara, a 
RUMO estuda a reforma do 
acervo. Segundo De Stéfani, o 
trabalho será quase artesanal.

O Ministério Público entrou 
com Ação Civil Pública, em 
2013, para pedir a retirada 
dos vagões em Araraquara. 
Inicialmente, o DNIT afirmou 
que os vagões não podem ser 
ret i rados do pát io  porque 
são um patrimônio da União 

e não há um outro lugar para 
levá-los. O departamento fez 
leilões, mas que ninguém se 
interessou em comprá-los. 
Agora, a Justiça determinou 
a ret i rada dos vagões e  a 
RUMO recebeu autorização 
do DNIT para destruir  os 

vagões inservíveis. São cerca 
de 30 unidades, entre carga e 
passageiro e outras 10 loco-
motivas. Ao final da reunião, 
Chediek e Godoy estiveram 
nos pátios da ferroviária para 
identi f icar o equipamento 
para preservação.
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